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O assunto não é novo, e mais uma vez ganhou destaque. Na tribuna livre da casa, na 

reunião da terça-feira, 22, o líder comunitário, Geraldo Donizete, trouxe o problema de 

volta para os vereadores. E dessa vez, segundo Geraldo a situação está ainda mais 

grave. 

O líder comunitário, contou que o ônibus escolar, mantido pela Prefeitura, 

vem transportando até 130 alunos das comunidades Pau de Cedro, do Córrego São João, 

da Estiva, além dos bairros Amoras e Grota dos Camilos. Geraldo ainda falou, que na 

semana que antecedeu a sua ida a Casa ele impediu a entrada de alguns alunos no 

ônibus. Segundo ele, o ônibus tem capacidade de transportar 45 estudantes assentados, e 

20 já andam em pé. 

A discussão do transporte escolar é antiga na cidade, e os problemas também. A 

obrigação do Executivo Municipal, como afirmou o vereador Marcos Arlindo (PR), 

líder do Prefeito na Câmara, é de garantir o transporte aos alunos que moram na zona 

rural. E ainda assim, para o vereador, o tranporte está necessitando de fiscalização. 

Geraldo Donizete, também comunga da opinião. Além do transporte, o líder 

comunitário ressaltou as "péssimas condições das estradas na zona rural". E acabou 

desencadeando uma outra antiga discussão: a melhoria dessas estradas. 

O líder comunitário pediu o apoio dos vereadores para resolver o problema. E eles 
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